

PRESENTACIÓN DE LA  
FEDERACIÓN DE  
ASOCIACIONES DE  
GAMBIANOS EN ESPAÑA



CASA ÁFRICA



## **Presentación de la Federación de Asociaciones de Gambiaos en España**

19.03.11

El pasado día 19.03.11 el Gerente de Casa África (CA), José Luis Márquez, participó, en representación de la Casa, en el acto de Lanzamiento de la Federación de Asociaciones de Gambiaos en España, que se celebró en Mataró, Barcelona, población con una numerosa comunidad de ciudadanos gambiaos. La invitación para asistir a este acto procedía de la Embajada de la República de Gambia (en adelante “Gambia”) en Madrid.

Asistentes más relevantes:

- Mamadou Tangara, Ministro de AAEE de Gambia
- Kebba S. Touray, Embajador de Gambia en Madrid
- Jaime L. Enseñat, Cónsul Honorario de Gambia en Madrid
- Juan A. del Moral, Cónsul Honorario de Gambia en Barcelona
- Kassim Njie, Cónsul Honorario de Gambia en Girona
- José Luis Márquez, Gerente de CA
- Representantes de asociaciones de gambiaos en distintas comunidades de España

El evento tuvo tres fases diferenciadas: 1) organización de las elecciones de la Junta Directiva de la Federación; 2) acto protocolario de lanzamiento oficial de la nueva Federación; 3) encuentro informal del Ministro de AAEE de Gambia con los ciudadanos gambiaos asistentes en el contexto de una fiesta gastronómica típica gambiana.

La persona que resultó elegida Presidente de la Federación fue el Sr Alhagi Sanyang.

Antes del acto formal de lanzamiento de la Federación, el Embajador de Gambia invitó al Gerente de CA a charlar unos minutos en privado con el Ministro de AAEE.

En el acto protocolario de lanzamiento de la nueva Federación intervinieron el Ministro de AAEE, el Embajador de Gambia, que actuó como maestro de ceremonias, el presidente electo de la Federación y el Gerente de CA, que agradeció la invitación en nombre del DG, presentó brevemente CA y explicó sus objetivos principales; recordó las actuaciones concretas en las que CA ha colaborado con instituciones gambianas (celebración en agosto de 2009 en la sede de CA de la fiesta nacional de Gambia, visita a CA de la Ministra de Turismo de Gambia, entre otras); y ofreció todo su apoyo y mejores deseos a la nueva Federación. Asimismo anunció la intención del DG de visitar Gambia para presentar CA e invitó públicamente al Ministro de AAEE a visitar la sede de CA en Las Palmas de GC.

Durante el turno de intervenciones, algunos de los ciudadanos gambianos asistentes suscitaron, entre muchas otras cuestiones, la ausencia de un servicio consular español en Gambia, lo que obliga a la numerosa comunidad de gambianos en España a trasladarse a Dakar para resolver asuntos administrativos, lo que les causa numerosos perjuicios. Se planteó también la necesidad de mejorar la conectividad aérea entre Gambia y España y se habló de que existían conversaciones con algunas compañías para establecer una línea Banjul-Gran Canaria.